

Announcement



New Year's Holiday

Dear Valued Customers,

In line with the announcement made by the UAE Government for a holiday on New Year, kindly note that all Jebel Ali Free Zone (Jafza) offices will remain closed on the 1st of January 2019. Work will resume on Wednesday, 2nd of January 2019 at 7.30am to 3.30pm.

Please view the below-mentioned gates that will be closed, and the alternative options you can use during the public holidays:

Jafza North	
Closed Gates	Alternative Gates
3A & 3B	04, 07 & 08
5	04, 07, 08
The following gates will remain open 24hrs (Gate 1,2,3 Cargo,4,7 & 8 in addition to Metro Station Gates Danube & Jebel Ali)	

Jafza South	
Closed Gates	Alternative Gates
6A (pedestrian)	11,12 & 15
09, 10, 13, 14	11, 12 & 15
Showroom 01 & 02	Showroom 03
The following gates will remain open 24hrs (Gate 11,12,15 & Showroom 03)	

عطلة رأس السنة الميلادية

العملاء الأعزاء،

تماشياً مع الإعلان من مجلس وزراء دولة الإمارات العربية المتحدة عن العطلة لمدة يوم واحد لكل من القطاعين العام والخاص بمناسبة رأس السنة الميلادية، يرجى ملاحظة أنه سيتم إغلاق جميع مكاتب المنطقة الحرة لجبل علي (جافزا) في الأول من يناير 2019 على أن يستأنف العمل يوم الأربعاء الثاني من يناير 2019 من الساعة 7.30 صباحاً إلى الساعة 3.30 ظهراً.

يرجى الاطلاع أدناه على البوابات التي سيتم إغلاقها، والخيارات البديلة التي يمكنكم استخدامها خلال أيام العطل الرسمية:

جافزا شمال	
البوابات المغلقة	البوابات البديلة
3A و 3B	04, 07 و 08
5	04, 07 و 08
البوابات التالية سوف تكون مفتوحة على مدار الساعة (1 و 2 و 3 والبضائع و 4 و 7 و 8 بالإضافة الى بوابتي محطات المترو دانوب وجبل علي)	

جافزا جنوب	
البوابات المغلقة	البوابات البديلة
6A (للمشاة)	11, 12 و 15
09, 10, 13, 14	11, 12 و 15
بوابات المعارض 01 و 02	بوابات المعارض 03
البوابات التالية سوف تكون مفتوحة على مدار الساعة (11 و 12 و 15 و بوابات المعارض 03)	

We thank you for your continued support and cooperation.

نشكركم على دعمكم وتعاونكم المستمر.

For any clarifications or information, please contact Jafza Call Centre at 800-Jafza (800-52392)

لمزيد من التفاصيل يرجى التواصل مع مركز الاتصال على (800-52392) 800-Jafza

Jebel Ali Free Zone

المنطقة الحرة لجبل علي